



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA  
**CRÓNICA** DE HOY

1, 19

11/07/2022

NACIONAL

## Putin bombardea a civiles



Rescatistas ucranianos retiran escombros de un edificio residencial bombardeado este domingo por las tropas rusas en Chasiv Yar, Ucrania. Al menos 15 personas murieron, dijeron los Servicios de Emergencia del Estado. **PAG 19**



Edificio de viviendas destrozado en la ciudad de Chasiv Yar, en la asediada región de Donetsk.

# Nueva masacre rusa en Ucrania: 15 muertos en ataque a vivienda

La resistencia ha podido contener al enemigo, cuya ofensiva en la región de Donetsk ha perdido ímpetu

**EFE**  
Kiev

El ataque que el ejército ruso llevó a cabo el domingo contra una zona residencial de Chasiv Yar, en la región de Donetsk, ha causado la muerte al menos a 15 civiles, dijo esta madrugada el presidente ucraniano, Volodímir Zelenski.

En su habitual alocución nocturna a través de la red social Telegram, Volodímir

Zelenski dijo que el ataque ruso fue efectuado con misiles contra dos edificios de gran altura de la ciudad, que quedaron destruidos.

Los servicios de rescate, que ya salvaron a seis personas atrapados en las ruinas, afirman que bajo los escombros quedarían unas 24 personas aún.

## RUSIA DICE QUE SÓLO HABÍA MILITARES

Fuentes del Ministerio de Defensa ruso, afirmaron a la agencia rusa TASS que el edificio estaba ocupado por militares ucranianos y por ello se convirtió en un objetivo del Ejército ruso.

“Según las informaciones que recibimos desde allí, de bajo los escombros solo están sacando cuerpos de militares ucranianos. Allí no había civiles”, señaló el representante de Defensa.

## FALSA “PAUSA”

El gobernante ucraniano subrayó que el ejército del país se mantiene “firme y repele los asaltos en diferentes direcciones” y puso en duda la “supuesta pausa operativa” en las acciones de los ocupantes en el Donbás y en otras

**Zelenski denuncia que la “pausa” rusa en la guerra es falsa, como lo demuestra la nueva masacre de civiles**

**El Kremlin niega que el edificio estuviera ocupado por civiles y asegura que estaba tomado por soldados ucranianos**

partes de Ucrania de esta última semana.

“34 incursiones de la aviación rusa en las últimas 24 horas son una respuesta a todos aquellos a quienes se les ocurrió esta “pausa”, señaló antes de pedir unidad a los ciudadanos: “En esta guerra, solo podemos estar juntos, absolutamente todos, los ucranianos”.

## FRENO AL AVANCE ENEMIGO

Una semana después de la captura de la ciudad ucraniana de Lisichansk por las fuerzas rusas, que aseguran tener el control de la región de Lugansk, la resistencia ucraniana ha podido contener al enemigo, cuya ofensiva en la región de Donetsk ha perdido ímpetu.

El gobernador de Lugansk leal a Kiev, Serguiy Gaidai, señaló que “solo en la última noche, los rusos lanzaron siete bombardeos de artillería y cuatro ataques con misiles” en su empeño de avanzar a Siversk, punto intermedio en su camino hacia Sloviansk y Kramatorsk, los principales baluartes ucranianos en Donetsk.